



Plataforma mide un centenar de indicadores de desarrollo.

MiraBiobío: Región se posiciona en sexto lugar nacional de desarrollo

Desarrolla Biobío presentó este martes la plataforma de monitoreo y seguimiento MiraBiobío, que busca dar cuenta del estado de cumplimiento de la Estrategia Regional de Desarrollo (ERD) que rige al Biobío hasta 2030, y que recientemente fue actualizada tras un proceso participativo que acomodó los estándares tras la separación de Ñuble.

El instrumento que mide más de un centenar de indicadores posiciona al Biobío como la sexta región a nivel nacional en estándares de desarrollo. Al analizar en detalle los resultados del Biobío, la región se destaca al ocupar el segundo lugar a nivel

nacional en los ámbitos de Descentralización y Gobierno, así como en Capital Humano, Ciencia y Tecnología, pero desciende al quinto puesto en Planificación e Infraestructura y Calidad de Vida.

El gerente Marcelo Chavez dijo durante la presentación del comité asesor que tendrá la instancia que "este modelo de seguimiento, además de entregar resultados a la comunidad, invita a la reflexión y análisis de los distintos actores involucrados, promoviendo la revisión crítica y la propuesta de acciones y medidas que profundicen en los resultados presentados por los indicadores de monitoreo".